



Schule am Tor

Grundschule mit Sprachheilzweig
34582 Borken (Hessen), Geysstraße 2
Tel.: 05682/2777 - Fax: 05682/730870
Email: schulleitung@g.borken.schulverwaltung.hessen.de

Borken, 04.11.2020

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Ab dem 09. November 2020 gilt für die Jahrgangsstufe 1-4 der Unterricht im „Eingeschränkten Regelbetrieb“ (Stufe 2 des Rahmenhygieneplans der Kultusministerkonferenz). Das bedeutet, dass unter Einhaltung der landesweit geltenden Hygienevorgaben Präsenzunterricht für alle Schülerinnen und Schüler im Klassenverband stattfindet. Die Stundentafel wird möglichst vollständig abgedeckt.

Wir setzen diese Vorgaben an der Schule am Tor bereits in dieser Woche um.

Schülerinnen und Schüler mit Grunderkrankungen, die auf Antrag vom Präsenzunterricht befreit sind, sowie einzelne Schülerinnen und Schüler, für die eine Quarantäne angeordnet wurde, erhalten Distanzunterricht.

Um eine Durchmischung der Gruppen zu vermeiden, passen wir Unterrichtsangebote und Pausen den besonderen Bedingungen an. Es wird ausschließlich im Klassenverband unterrichtet. Lehrerwechsel finden unter Einhaltung der Hygienevorgaben statt.

Da die Inzidenzzahl weiter hoch ist, empfehlen wir das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung auch im Unterricht. Wir wollen uns alle gegenseitig schützen!

Kinn- und Gesichtsvisiere sind ab jetzt nicht mehr gestattet. Die Mund-Nasen-Bedeckung muss die Gesichtshaut berühren.

Das Abstandsgebot von 1,5m soll auch im gesamten Schulalltag umgesetzt werden. In den Klassenräumen ist dies nicht möglich. Die Räume werden alle 20 Minuten gelüftet. Wann immer möglich, legen wir in den Klassen Maskenpausen ein und gehen auch für kurze Zeit im Klassenverband nach draußen.

Wir alle wissen, wie wichtig diese Pausen sind!

Sportunterricht wird, wann immer es möglich ist, draußen stattfinden. Die Klassen werden z.B. einen Spaziergang machen oder sich auf dem Schulhof bewegen. Bitte denken Sie an geeignete Kleidung.

Die Sporthalle steht für den Sportunterricht noch zur Verfügung. Für den Freizeit- und Vereinssport wurde diese bereits seitens des Schwalm-Eder-Kreises gesperrt.

Vorerst gilt dies bis zum Ende des ersten Halbjahres des Schuljahres 2020/21.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und beste Wünsche für Ihre Gesundheit!

Ihre Andrea Luckhardt, kommissarische Schulleiterin